



# 12月わくわくだより

令和7（2025）年11月25日 近江八幡市立金田幼稚園

## 《金田幼稚園教育目標》キラッと輝く金田っ子

遊ぶことが大好き 自分もみんなも大好き やり遂げることが大好き  
「みて ふれて やってみよう もっとやってみよう」



朝一番の園庭が霜できらきらと輝く季節となり、冬の足音が聞こえています。

園庭には新しい遊具“ジャングラミング”が入り、子どもたちは大喜びです。3学年が一緒に遊ぶことも多いので初めにしっかりと使い方の約束をしました。登る、滑る、くぐる、またぐ、（上り棒から）下りるなどたくさんの体の機能を使って遊び、元気な体づくりにつなげていきたいと思います。

18日には、地域の方々にもみ殻やわら、田んぼの提供をしていただき、盛大にやきいもパーティーを開催しました。焼き上がりまでワクワクした気持ちをふくらませ、園庭でおいしくいただきました。また、地域の方やボランティアさんともおいしさを共有し、楽しいひとときとなりました。

子どもたちと共に、深まりゆく秋の自然を楽しみながら、過ごしていきたいと思います。

## 12月の目標

### 近江八幡市教育大綱 基本理念

「子ども」が輝き 「人」が学び合い  
ふるさとに愛着と誇りをもち  
躍動する 元気なまち 近江八幡  
～元気と笑顔の合言葉  
「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」～

ジャングラミング楽しいね！



3歳児

- 好きな遊びを見つけて、くり返し楽しむ。
- 友だちと一緒に遊びながら、関わる楽しさを感じる。

4歳児

- 友だちと同じイメージをもちながら遊ぶことを楽しむ。

5歳児

- 寒さに負けず、戸外での遊びを楽しむ。
- 共通の目的に向かって、自分なりの力を発揮し、みんなで取り組む楽しさを味わう。
- 友だちと互いに思いや考えを出し合いながら遊びを進め、一緒に遊ぶ喜びや満足感を味わう。
- 寒さに負けず、戸外で思いきり体を動かして遊ぶ。

みんなで大切に使い、  
安全に遊びましょう！



おねがい



- \*コートやジャンパーなどの防寒着を着用する場合、中に制服や遊び着は着用しなくても結構です。始業式・終業式・卒園式などの時は制服・遊び着を着用してください。
- \*防寒着・手袋などは、名前がよくわかるようにしてください。
- \*防寒着には、ひっかけるループを付けてください。

寒くなり、インフルエンザや感染性胃腸炎等の流行期となりました。予防のために手洗い・うがいが有効です。子どもたちはもちろん、お家の皆さんも健康に過ごせますようによろしくお願いします。

体調がすぐれない時は無理な登園は控え、早めに休養をとるようにしてください。